

Repentigny, le 3 mars 2003

Lachenaie

6212-03-0C6

À l'attention du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE)
15, rue St-Paul
Charlemagne

Voici les principaux arguments qui seront présentés par des élèves de l'école Jean-Baptiste-Meilleur au BAPE de lundi le 3 mars 2003.

- Nous sommes conscients que 70% des déchets de la grande région de Montréal se retrouvent à Lachenaie.
- Nous refusons le projet d'agrandissement du site d'enfouissement sanitaire de Lachenaie présenté par BFI Usine de triage Lachenaie Ltée parce que cela ne règle pas le vrai problème de fond ; **le sac vert.**
- Le suremballage est un problème grave qui augmente la quantité de déchets dans l'environnement et aucune loi n'empêche le suremballage.
- L'utilisation de vaisselle jetable constitue les $\frac{3}{4}$ du volume des sacs verts à la cafétéria de l'école Jean-Baptiste-Meilleur. Cette vaisselle est composée de styromousse, polystyrène et plastique.
- Ici, à l'école Jean-Baptiste-Meilleur, nous remplissons 4 000 gros sacs verts par année, remplis de nourriture et de déchets végétaux. Nous ne sommes qu'une école parmi tant d'autres!

Avant d'agrandir le site d'enfouissement, nous proposons les solutions suivantes :

1. limiter le suremballage qui semble le problème no 1.
2. refuser à toutes les institutions gouvernementales l'utilisation de vaisselle jetable dans la cafétéria.
3. imposer l'installation de poubelles humides pour favoriser le compostage de masse dans toutes les écoles primaires et secondaires de la région. Ces déchets végétaux seraient ramassés et serviraient pour le compostage.

**ON DOIT ATTAQUER LE SAC VERT AFIN DE RÉDUIRE LA
QUANTITÉ DE DÉCHETS ET EMPÊCHER L'AGRANDISSEMENT DU
DÉPOTOIRE DE LACHENAIE!**

**C'EST UNE QUESTION DE RESPECT POUR L'ENVIRONNEMENT ET
LES GÉNÉRATIONS FUTURES !!!**

**Les élèves du comité Enjolivert
Le conseil des élèves
De nombreux élèves et enseignants de l'école Jean-Baptiste-Meilleur**